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　市民の皆さんと協働でまちづくりを進めていくため、市政についてのご意見・ご提案をいただいています。
「毎日のくらしの中で考えていること」や「こうすれば鴻巣市がもっと良くなる」といったご提案などをお待
ちしています。

「住んでよかった、今後も住み続けたい」と思えるまちを目指して

「市長への手紙・メール」
～市民の皆さんの貴重な声をお聴かせください～

〇専用の用紙は、市内公共施設等にあります。メールは、市ホームページから送信できます
〇回答は郵送しますが、担当部署で直接又は電話などで対応する場合があります
〇原則として２週間を目途に回答しますが、内容によってはさらに期間を要する場合があります
〇その他注意事項については、市ホームページ又は専用の用紙でご確認ください

平成２9年度の集計結果
　手紙・メールの総数は186通で、最も多かった
のは安全・安心に関する政策（24％）、次いで教
育・文化に関する政策（23％）でした。
　これらすべてを実現できるわけではありませ
んが、即時に対応できるものはすぐに、多額の
費用を要する案件や長期的な課題等については、
その内容について十分に検
討し、市政に反映させてい
きます。
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市民の皆さんから寄せられた手紙・メールの一例

　市をＰＲするため、写真コンテストを開催
してみてはいかがでしょうか？

（市長からの回答）
　写真コンテストの開催は、本市の魅力をＰＲする良い
機会になると思います。
　市民文化祭を主催する市教育
委員会等とコンテストの実施に
ついて検討します。

（担当：観光戦略課）
！ �平成３０年度のチューリップまつり・花まつりでフォト
コンテストを実施しました。

Ａさんからのメール（産業に関する政策）

　交通指導員の皆さんのおかげで、子どもも
大人も安心して歩くことができて助かっています。

（市長からの回答）
　このような心温まる感謝のお手紙をいただいたこと
を、交通指導員の皆さんにお伝えします。市民の皆さん
のお役に立てていることを知ることで、交通指導員の皆
さんも今後の活動への励みになると思います。

（担当：道路課交通担当）

Cさんからのメール（安全・安心に関する政策）

　整備を予定している鴻巣駅東口駅通り地区
の公園を、集客性のある子ども公園にできませんか？

（市長からの回答）
　規模が限られていることから子ども公園として整備す
ることは困難ですが、中心市街
地の公園として「市民の皆さん
の憩いの場」となるよう整備を
進めてまいります。
（担当：市街地整備課・都市計画課）

Bさんからのメール（都市基盤に関する政策）

　中高年のひきこもりが問題となっている
ので、支援が必要ではないでしょうか？

（市長からの回答）
　ウォーキングやラジオ体操などの健康長寿を目的とし
た事業を通じて、市民の皆さんの外出機会を創出してい
ます。また、本人や家族からの相談に対しては、保健所
等の関係機関と連携を図り、丁寧にお話を伺い支援して
まいります。
� （担当：健康づくり課健康増進担当）

Dさんからのメール（保健・福祉・医療に関する政策）

問い合わせ
秘書課

（内線2013）


